

本康歯科ニュース



世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！と思ってもらえる歯科医院をめざして！

令和元年、平成 30.29.28 年定期ケアで来院されたパーセント。

小学生以下	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	合計
令和2年%	85	76	88	73	70	85	75	74	88	64	78	60	76.7
元年%	73	74	87	67	71	71	64	87	66	60	70	94	77.2
30年%	69	94	89	82	75	84	69	76	81	77	55	83	78.0
29年%	81	65	67	59	85	69	68	81	76	72	89	74	73.7
28年%	88	77	81	88	78	69	81	92	89	89	70	82	81.5
中学生以上	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	合計
令和2年%	41	52	46	42	55	50	44	45	54	56	49	46	48.0
元年%	44	49	45	41	37	45	47	46	49	49	52	47	45.6
30年%	48	56	47	59	54	55	55	45	50	45	47	46	50.2
29年%	53	51	49	59	53	54	54	55	55	57	55	51	53.7
28年%	53	49	48	54	51	56	51	58	56	52	54	55	52.9

平成 25 年からはじめた定期ケアで来院された%。今年度はやはりコロナ渦の影響が大きかったです。こども園や小中高生の歯科検診が 2 学期以降にずれ込んだ影響も出ました。

全体的に歯科受診を控えている為に%はあまり変化がなくても、人数減少が見受けられました。

先日大阪府知事が「大阪には 5500 もの歯科医院があるがクラスターがゼロ。感染対策の賜物と思うが、何かある。何か？」と Twitter でつぶやかれたそうです。「クラスターがゼロだからと言って安全です」とは言い切れませんが、歯科治療やケアは健康をそして命を守るために必要な行為ですので、暫く歯科医院に受診していないなあ～て方は一度いかがでしょうか？

歯とお口に
まつわる歴史

イタル レストリア

日本最古の“総入れ歯”って
どんなもの？

現存する**日本最古の総入れ歯**は、今から約500年前の1537年に74歳で亡くなった**尼僧・中岡テ**イさんが使っていたものです。日本人の器用な手先と豊かな森林資源によって、室町末期に**木製の入れ歯**が誕生し、江戸時代には入れ歯を彫る**“入れ歯師”**と呼ばれる職人も生まれました。テイさんが使っていた入れ歯も**すべて木製で、上あごの粘膜に吸着して固定する仕様**だったようです。奥歯がすり減っていたため**普通の食事の時にも使われていた**のではないかと推測されています。ちなみに、入れ歯には**お歯黒**も施されていたそうですよ。どんな使い心地だったのでしょうか。

